

 884.7 (+1,84%)	 176,72 (+0,58%)	 52,28 (+7,2%)
Bolsa de Madrid	Dólar	Petróleo
La Bolsa ha experimentado una ligera subida, apoyada en la recuperación de Telefónica y el comienzo alcista en la cotización del Grupo Prisa.	La moneda norteamericana sigue dando confianza, sobre todo tras conocerse que los pedidos de bienes duraderos en ese país crecieron por encima de las previsiones.	Tal y como se esperaba, el precio del barril de crudo continúa por encima de los 30 dólares, algo que según parece va a continuar en los próximos meses.

El crecimiento vegetativo cayó en 528 personas en 1999

Durante el pasado año, en Castilla-La Mancha se registró un crecimiento vegetativo negativo de 528 personas, ya que se produjeron 16.152 nacimientos y 16.680 defunciones, mientras que a nivel nacional el crecimiento arrojó un saldo positivo de 7.386 personas.

SUBE El cooperativismo en Castilla-La Mancha, que durante el pasado año aumentó su facturación en un 24%, hasta alcanzar los 98.000 millones de pesetas, a pesar de haberse reducido el número de cooperativas durante el citado periodo.

BAJA El crecimiento vegetativo de la población nativa de Castilla-La Mancha, que según datos del INE registró un saldo negativo durante el pasado año en 528 personas. Albacete fue la única provincia donde el número de nacimientos fue superior al de defunciones.

LA IMAGEN DE LA SEMANA



LOS TRES FINALISTAS DE LOS II PREMIOS ANUALES DE AJE-CIUDAD REAL.

JAVIER POZO

ECONOMÍA Y EMPRESAS

DE CASTILLA-LA MANCHA

Cuesta de Carlos V, 4, 3ª planta. 45001 Toledo
Tel. 925 28 42 46 - 925 28 41 94
FAX: 925 22 50 18

Fundado en 1998

EDITA:

Grupo El Día

PRESIDENTE DEL GRUPO EL DÍA

Santiago Mateo Sahuquillo

Redactora-jefe: Ana Isabel Moreira

Redacción: Alicia Sánchez, Francisco J. Llana, Mónica Moreno, David G.H. (Albacete), Angeles S. Infantes (Ciudad Real), César Armuña (Cuenca), Juan M. Miranda (Guadalajara).

Fotografía: Javier Pozo

DISTRIBUCIÓN

Distritoledo S.L.

IMPRIME

Grupo El Día

DEPÓSITO LEGAL

CU 521- 1.998

NOMBRES DE ACTUALIDAD

MIGUEL PANTOJA

Presidente de Solimat

El presidente de Solimat, Miguel Pantoja, ha presidido la asamblea general de Solimat, donde ha calificado de "excelente" el resultado obtenido por la mutua durante el pasado ejercicio, en el que los ingresos de gestión ordinaria aumentaron un 26,98% respecto a 1998, hasta alcanzar los 3.166 millones de pesetas.



AGUSTÍN DORRONSORO

Dtor. General de Saint Gobain Cristalería Española

La División de Aislamiento de Saint Gobain Cristalería S.A., cuyo director general es Agustín Dorronsoro, invirtió durante el pasado año 2.000 millones de pesetas en una nueva línea de fabricación de lana de vidrio y un nuevo horno eléctrico.



JESÚS BÁRCENAS

Presidente de Cecam

El presidente de Ceoe-Cepyme de Ciudad Real y de Cecam, Jesús Bárcenas, se reunirá con representantes del ministerio de Fomento para estudiar todo lo relacionado con las infraestructuras de la provincia y la región. El máximo representante de la patronal ha estado presente en un encuentro con el ministro de Fomento, Francisco Álvarez Cascos.



CARTAS AL DIRECTOR

Información a los lectores

Para la publicación de originales en la sección de Cartas al Director, pueden dirigirse a Cuesta de Carlos V, 4 - 3ª; o si lo prefieren al número de Fax 925 22 50 18 o al e-mail economiyempresa-clm@ticom.es. Los originales, que no deben sobrepasar las 30 líneas, deben ir acompañados de la fotocopia del Documento Nacional de Identidad.

LA NUEVA buena como yo me imaginaba. Me he librado de muchos quebraderos de cabeza, pero me he dado cuenta de que este modelo no beneficia al particular. Creo que las devoluciones por parte de Hacienda son menores que en otros años, tal y como publi-

caron ustedes en el número anterior. Incluso sé de personas que esperaban su devolución, y que se han llevado la sorpresa de que tenían que pagar. Creo que no ha funcionado como se pensaba.

Fernando García
Albacete

“ENTRE COMILLAS”

MANUEL DÍAZ HERRANDO, DIRECTOR GENERAL DE HDR: “La calidad es algo fundamental, a pesar de las exigencias que esto supone y su repercusión en el volumen de facturación y producción”.

CECILIO HERREROS CARLES, SOCIO-DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO INTERNACIONAL DE P&A CONSULTORES: “Los planes del Gobierno cubano son desarrollar unas infraestructuras y programas turísticos diseñados para incrementar en cinco o seis años hasta los siete u ocho millones de turistas anuales”.

VALENTÍN SALAMANCA,

SECRETARIO DE LA ASOCIACIÓN PROVINCIAL DE HOSTELEROS DE TOLEDO: “Los hosteleros de Toledo hemos constatado que el Corpus se ha convertido en una fiesta normal, con independencia de su carácter religioso”.

AGUSTÍN ARAGÓN, DIRECTOR GENERAL DE LA AGENCIA DE GESTIÓN DE LA ENERGÍA DE CASTILLA-LA MANCHA (AGECAM): “El establecimiento de convenios-programas con la Junta de Comunidades y la cofinanciación de actuaciones junto a los agentes interesados, es el otro pilar de los recursos financieros de Agecam”.

REVISTA DE PRENSA

Las cooperativas piden liberalizaciones

La Confederación de Cooperativas Agrarias de España, CCAE ha pedido a los ministerios de Agricultura y de Economía que adopten medidas para distribuir libremente el combustible y ha solicitado soluciones a la fuerte subida de los precios del gasóleo. Las cooperativas abogaron por una política activa respecto a los insumos agrarios, es decir, un control de costes y de transparencia en los mercados de los consumos intermedios.

Caja Rural de Toledo

El quinto modo de transporte

El desarrollo de la intermodalidad sigue siendo uno de los grandes objetivos de los países de la UE que ven cómo el transporte por carretera sigue creciendo a un ritmo muy por encima que otros medios de transporte. La complejidad de los intercambios y flujos, así como las grandes distancias, confirman que ya no es posible un único canal de transporte y que es necesaria una nueva concepción de su organización.

Logística Profesional